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ДИПЛОМЫ, ГРАМОТЫ 
И «КОТЕЛОК КУПРИНА»

Славные матери и доблестные отцы ГМР - с.3 «Красный петух»: думы и реалии - с.4-5
Баян и «Горница» звучат душевно - с.8Итоги экологического анти-конкурса - с.6
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На небольшой купринский праз- 
дник юные художники собра-
лись в зале Сиверской школы 
искусств им. И.И. Шварца. 
Несколькими днями ранее в  
выставочном зале школы от- 
крылся вернисаж руководите-
ля художественного отделе- 
ния и одного из членов жюри 
конкурса Александра Златки- 
на. Светлый, залитый осен-
ним солнцем зал и прекрас-
ные полотна мастера создава-
ли праздничную атмосферу и 
приподнятое настроение.
Зрителям были представлены 
рисунки-победители. Всего в  
конкурсе участвовали 35 дет-
ских работ из Сиверской шко-
лы искусств и Севастополь-
ской художественной школы. 
В программе конкурса бы- 
ли заявлены четыре возраст-
ные группы, включающие в 
себя детей от 6 до 18 лет, но 
в этот раз активными оказа-
лись только ребята 10-12 и 
13-14 лет. Все призовые места 
в младшей из этх групп полу-
чили художники из Севасто-
поля, а в старшей - из Сивер-
ского.
От имени организаторов лите-
ратурно-исторического фести-
валя поблагодарить ребят за 
участие в конкурсе приехали 

Подведя итоги конкурса рисунков «Куприн - детям, дети - Куприну», литературно-
исторический фестиваль «Чудная штука эта жизнь» поставил точку  
в сезоне 2019 года.

представители редакции газе-
ты «Уездные Вести». Главный 
редактор Алёна Рыбакова и 
продюсер Сергей Ковачев вхо-
дят в организационный коми-
тет Купринфеста.
- 7 сентября, в день рождения 
Александра Ивановича, гале-
рея из ваших рисунков была 
одним из главных украшений 
сквера, в котором проходил 
фестиваль. Как принято го-
ворить - была доминантой фе-
стивального пространства. Го-
сти праздника, проходя мимо 
мольбертов, на которых были 
установлены работы, останав-
ливались и с интересом рас-
сматривали иллюстрации, - 
рассказала главред «УВ».
Александр Ефимович Златкин 
напомнил ребятам, почему к 
участию в конкурсе были при-
глашены их коллеги из Сева-
стополя:
- Александр Иванович Куприн 
бывал в Крыму, жил, очень 
его любил, Крыму посвящено 
несколько его произведений. 
Крым - это так же знаково, 
как и Гатчина. И, как выяс-
нилось, в Севастопале тоже 
умеют рисовать, - пошутил 
преподаватель.
К слову сказать, гран-при кон-
курса получила как раз работа 

из Крыма. Рисунок «Старики» 
тринадцатилетней Софьи Пу-
тинцевой (педагог А.В. Дрич) 
из Севастопольской художе-
ственной школы был признан 
лучшим, и в следующем году 
открытка с его изображением 
станет официальным сувени-
ром фестиваля.
Ребята в этот день узнали не-
мало интересных фактов из 
биографии писателя. Алёна 
Рыбакова и Сергей Ковачев 
провели небольшую виктори-
ну, перемежая её рассказом о 
жизни «всероссийского гат-
чинского жителя».
Все участники конкурса по-
лучили грамоты, победители -  
дипломы, преподаватели - бла-
годарности, подписанные Кон- 
стантином Ивановым и Алек-
сандрам Мавриным, организа- 
торами литературно-историче-
ского фестиваля им. А.И. Куп- 
рина «Чудная штука эта жизнь»,  
а также председателем жюри 
конкурса «Куприн — детям, 
дети - Куприну» Юрием Кур-
ниным, членом Союза худож-
ников, доцентом кафедры жи-
вописи РГПУ им. А.И. Герцена.
Юным художникам из Сева-
стополя грамоты и подарки 
отправили почтой.

АС-Медиа

Спортсменов приветствовали  
глава Гатчинского района Ви- 
талий Филоненко и глава адми-
нистрации Гатчинского рай- 
она Людмила Нещадим. «В 
этом году Гатчинский полу-
марафон прыгнул выше сво-
ей головы, в разы увеличив 
число участников, и позволил 
стать самым массовым бего-
вым мероприятием в Ленин-
градской области», - сказала 
Людмила Нещадим.
На основную дистанцию полу-
марафона 21 километр вышло 
свыше 2 тысяч участников. 
Сильнейшим на этой дистан-
ции оказался фаворит сорев-
нований петербуржец Влади-
мир Пономарёв с результатом 
1:07:19. Меньше минуты ему 
уступили Николай Волков и 
Артур Бурцев.
Среди девушек на полума- 
рафонской дистанции первой  

Теперь за первичной медицин-
ской помощью жителям Семри-
но и расположенных рядом 
населённых пунктов Сусанин-
ского поселения, а это, в общей 
сложности, около 2,5 тысяч 
человек, не нужно ехать в Суса-
нинскую амбулаторию.
Двухэтажный ФАП в деревне 
Сермино построен по програм-
ме «Развитие сельского хозяй-
ства Ленинградской области» 
за счёт средств регионального 
бюджета. Объём финансирова-
ния составил 37,4 млн. рублей. 
На первом этаже расположе-
ны помещения медицинского 
учреждения - кабинет приёма, 

САМЫЙ МАССОВЫЙ СТАРТ

ФАП ПРИНЯЛ ПЕРВЫХ ПАЦИЕНТОВ

Свыше 3,5 тысяч участников из 240 городов 
России и 10 стран 17 ноября вышли на старт 

одного из крупнейших полумарафонов страны -  
X юбилейного Гатчинского полумарафона. 

В посёлке Семрино открылся новый 
фельдшерско-акушерский пункт.

пришла победительница про-
шлогоднего полумарафона 
Евгения Сухорученкова с ре-
зультатом 1:16:05. На минуту  
позже пришла гатчинская 
спортсменка Мария Ерофее-
ва, тройку лидеров замкнула 
сильнейшая триатлонистка 
России Мария Гостева.
На дистанции 10 километров 
среди мужчин победу одержал 
Николая Ляликов с результа-
том 0:34:48, среди женщин - 
Софья Емельяненко (0:43:13). 
Впервые в этом году Гатчин- 
ский полумарафон ввел дис-
танцию в 1,5 километра. Са- 
мый лучший результат по-
казали 10-летний Артём Ко-
стриков — 0:09:29 и 7-летняя 
Дарья Бужинская 0:11:04. 
Пресс-служба администрации  

Гатчинского района

процедурная, стерилизацион-
ная, изолятор, смотровой ка-
бинет, прививочный кабинет, 
комната для хранения медика-
ментов. На втором - две квар-
тиры для медицинских работ-
ников. Штатная численность 
нового ФАПа - фельдшер, аку-
шерка и медсестра.
Также по госпрограмме «Раз-
витие здравоохранения» в Гат- 
чинском районе готовятся к 
открытию ещё три ФАПа, по-
строенные по блок-модульной 
технологии - в деревнях Но-
винка, Чаща и Ковшово.

АС-Медиа
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НОВОСТИ

ВЕЛОСИПЕДНАЯ 
ДОСТУПНОСТЬ

В этом году велосипедный 
маршрут уже появился во 
Всеволожске, в будущем 
году будет открыт в Гатчи-
не, а после этого в Выборге 
и Кингисеппе. Все треки 
будут снабжены удобной 
навигацией и специально- 
оборудованными местами 
отдыха. 

«Возможность безопасно перед- 
вигаться по городу на велоси-
педе позволит не только раз-
грузить дорожный трафик в 
крупных городах, но и будет спо-
собствовать приобщению жи- 
телей к здоровому образу жиз-
ни. Кроме того, это положитель-
но скажется на туристическом  

«Более года назад я со-
здал страницу в Инста-
грам, с тех пор ежедневно 

получаю сотни сообщений от 
жителей региона. Я общаюсь 
с людьми 24 часа в сутки. Но 
проблема в том, что население 
не совсем понимает, что нахо-
дится в прямых полномочиях 
губернатора. 
Иногда обращаются с просьбой 
установить урну возле подъез-
да, не понимая, или не желая 

В Ленинградской области появилась проектная 
инициатива по созданию и развитию в регионе 
велосипедной инфраструктуры.

Глава Ленинградской области Александр 
Дрозденко потребовал от всех глав 
администраций 1 и 2 уровней к 1 января 2020 
года иметь открытый канал связи с населением.
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потенциале региона. Напри-
мер, у нас есть идея сделать ве-
лосипедный трансграничный 
маршрут, связав Ленинград-
скую область с Финляндией», -  
рассказал губернатор Алек-
сандр Дрозденко.
Согласно опросу, проведённому 
в регионе, на сегодняшний день 
только 15% жителей регуляр-
но пользуются велосипедом, но 
30% были бы готовы пересесть 
на двухколесный транспорт. 68% 
граждан поддержали инициати-
ву властей, заявив, что велодо-
рожки должны быть построены 
везде, где это только возможно.

АС-Медиа

понять, что можно обратиться 
в управляющую компанию, к 
депутату своего округа, к заме-
стителю главы администрации 
своей деревни или посёлка. 
Надо выбирать, губернатор бу-
дет отвечать за урну, или будет 
делать так, что люди смогут 
получать качественные меди-
цинские услуги, качественное 
образование, социальную под-
держку», - подчеркнул глава 
региона.

ПОДГОТОВКА 
К ЮБИЛЕЮ

В рамках заседания орг-
комитета при главе ад-
министрации Гатчинского 
района Людмиле Нещадим 
были намечены основные 
направления по подготов-
ке к знаковому событию.
Среди планируемых ме-

роприятий - открытие новых 
выставочных пространств, по-
свящённых военной тематике, 
в том числе, истории Гатчин-
ского района в годы Великой 
Отечественной войны, прове-
дение патриотических конкур-
сов и фестивалей, переиздание 
исторических и краеведческих 
книг и многое другое.
Также было сказано, что про-
ведён мониторинг воинских па-
мятников и мемориалов, их фо-
тографии и информация о них 
занесены в общий буклет. Все-
го на территории Гатчинского 
района было насчитано поряд-
ка 130 памятников, из них 37 -  
размещены на территории го-
рода Гатчины. К 9 мая будет ор-
ганизована навигация по райо-
ну и установлены указатели на 
воинские захоронения. Кроме 
того, информационно-турист-
ским центром уже запущены 
маршруты «По местам боевой 
славы». Про них можно узнать 

Гатчина готовится к празднованию 75-летия 
Победы в Великой Отечественной войне.
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на сайте https://visitgatchina.com
Была примерно обозначена кон-
цепция оформления городского 
пространства к юбилею. Так, 
например, на главных улицах 
города планируется установить 
масштабные фотографии этих 
же улиц времен войны, а также 
интерактивные стенды с техно-
логией дополненной реально-
сти в рамках проекта «Ожив-
шие фотографии».
Программа празднования 9 мая 
в настоящий момент остается 
традиционной - торжествен-
но-траурные митинги, патрио-
тические акции, парад войск, 
«Бессмертный полк» и празд-
ничный концерт.
Глава администрации ГМР Люд-
мила Нещадим поручила под-
готовить дорожную карту с 
конкретными мероприятиями, 
сроками их реализации и пла-
нируемым финансированием. А  
также изложить всю инфор-
мацию по подготовке к празд-
нованию на заседании Совета 
ветеранов войны и труда Гатчин-
ского района для обсуждения.

Пресс-служба 
администрации ГМР

НОВЫЙ НАЧАЛЬНИК ГАТЧИНСКОЙ 
ПОЛИЦИИ

Александр Васильевич ро-
дился в Брянской области, 
но большая часть жизни 
у него связана с Петер-
бургом и 47-м регионом. 
Последние три года он за-
нимал пост замначальни-
ка ОМВД по Кировскому 
району. В Кировск полков-
ник Волков был переведён 
в 2016 году  из ГУ МВД по 
Петербургу и Ленобласти,  

Личному составу УМВД по Гатчинскому 
району представили нового начальника. Им 
стал полковник полиции Александр Волков.

где занимал должность на-
чальника оперативно-розыск-
ной части Управления эконо- 
мической безопасности и про-
тиводействия коррупции.
Представлять нового началь-
ника гатчинским полицейским 
приехал генерал-майор полиции 
Роман Плугин - начальник ГУ 
МВД России по г. Санкт-Петер-
бургу и Ленинградской области. 
По словам Романа Юрьевича, 

Гатчинский район является 
традиционно одним из слож-
ных по оперативной обстанов-
ке, в связи с его приближен-
ностью к Санкт-Петербургу и 
федеральным трассам. Гене-
рал-майор Плугин пожелал 
полковнику Волкову успехов и 
выразил надежду, что личный 
состав, в котором он уверен, 
поддержит нового руководи-
теля и Управление продолжит 
показывать стабильно высокие 
результаты в оперативно-слу-
жебной деятельности.
Напомним, что несколько дней 
назад пост начальника УМВД 
по Гатчинскому району поки-
нул полковник Алексей Журав-
лёв в связи с уходом на пенсию. 
Прощаясь с личным составом, 
Алексей Владимирович сказал: 
«У нас очень хороший, отла-
женный механизм, но насту-
пило время менять двигатель. 
Поэтому, пора. Замена двига-
теля не влияет на работу всех 
остальных частей, я надеюсь 
на это. Всё будет двигаться, всё 
будет работать».
Новый глава гатчинских поли-
цейских пока от встречи с жур-
налистами отказывается.

АС-Медиа
Фото из открытых источников

«ВИРТУАЛЬНЫЙ ЭКСКУРСОВОД» 
ПОКОРИЛ ЛЕНОБЛАСТЬ

ДАН ПРИКАЗ: ИДТИ В СОЦСЕТИ

Победа была одержана в  
двух номинациях: «Луч-
ший туристический мар- 
шрут «Императорские ре-
зиденции» и «Лучшая ту-
ристская карта».

Проект «Виртуальный экскур-
совод» вышел в финал конкурса 
событийного туризма по Ленин-
градской области «Калейдоскоп 

В 2019 году МАУ «Информационно-туристский 
центр» ГМР вышел в финал Всероссийской 
туристической премии «Маршрут года-2019».

путешествий» в номинации «Луч-
шее событие историко-культур-
ного туризма».
26 ноября в Санкт-Петербурге  
состоится большая презентация  
проекта «Виртуальный экскур-
совод». По информации комите-
та по культуре и туризму Гат-
чинского района, уже сейчас 
проект используется в качестве 
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учебного пособия на курсах для 
петербургских экскурсоводов, 
как пример интерактивности на 
экскурсионном маршруте.
«Виртуальный экскурсовод» - 
это туристический проект, ос-
нованный на технологии допол-
ненной реальности.
В историческом центре города 
Гатчины установлены 12 инфор-
мационных табличек по экскур-
сионному маршруту «Гатчина. 
Вчера и сегодня». На них нане-
сен QR-код для скачивания при-
ложения дополненной реально-
сти, текст элемента экскурсии, 
фотография с историческими 
видами Гатчины и изображение, 
с помощью которого при наведе-
нии на него смартфона запуска-
ется 3D модель императора Пав-
ла Первого.
Виртуальный Павел Первый 
рассказывает о достопримеча-
тельностях города и его исто-
рии. Функционал приложения 
позволяет прочитать текст экс-
курсии на русском и англий-
ском языках.
Скачать приложение на мо-
бильный телефон по ссылке: 
https://www.glazarapp.com/

Источник: radm.gtn.ru

По словам Александра Дроз-
денко, все главы муниципаль-
ных образований должны бу-
дут иметь открытые страницы 
в социальных сетях или поде-
литься своим номером мобиль-
ного телефона для общения с 
жителями в мессенджерах. 
Также будет переформатиро-
ван портал «Народная экспер-
тиза» - произойдёт расширение 
по нескольким направлениям: 
появится возможность обра-
титься с жалобой в ЖКХ, в соц-
защиту, образование.

АС-Медиа
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ПОМОГАЕМ - ИГРАЯ

Фонд помогает людям, на- 
ходящимся в трудной жиз-
ненной ситуации, много-
детным семьям, бедным, 
инвалидам, бездомным. Им 
оказывается духовная, кон-
сультативная, социальная, 
материальная, продуктовая,  
вещевая помощь, в зависи-
мости от каждого конкрет-
ного случая.

По каким правилам пройдёт 
кубок?
Классическая игра по класси-
ческим правилам. Победитель 
определяется в «Матрице» (раз-
минка в стиле «Своя игра») и 
3 призовых места разыгрыва-
ются в состязании «60 секунд» 
(вопросы на логику, как в «Что? 
Где? Когда?»). В этот раз добав-
ляется ещё одно призовое место -  
«Кубок», который разыгрывается 
по олимпийской системе. Борьба 

28 ноября состоится «Благотворительный 
кубок». Все собранные в ходе игры «60 
секунд» деньги будут переданы в Гатчинский 
благотворительный фонд «Благо Дари».  
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за кубок вносит дополнительные 
эмоции, адреналин и азарт.
Игра интересно как опытным ко-
мандам, так и новичкам. Специ-
альных знаний не требуется, 
достаточно логики, команды и 
хорошего настроения. Собирайте 
команду единомышленников или 
приходите попробовать в одиноч-
ку, мы найдем вам команду. В лю-
бом случае вам понравится!
Регистрация на игру: https://
vk.com/topic-164431465_40560321 
Есть возможность выбрать сто-
лик.
Остались вопросы? Звоните  
+7 962 696-88-00.
В команде до 8 человек, стои-
мость - 300 рублей с игрока.
Встречаемся в 19.30 в кафе 
«Пражский дворик» (Гатчина, 
ул.7-й Армии д.22).

Информация организаторов 
игры «60 секунд»

ГУБЕРНАТОРСКОЕ ПООЩРЕНИЕ – 
МНОГОДЕТНЫМ СЕМЬЯМ 

Почётным знаком «Слава ма-
тери» была награждена Ири-
на Георгиевна Брикулис из 
посёлка Сиверский, воспиты-
вающая шестерых детей. Вы-
пускница колледжа культуры 
и искусств, руководитель му-
зыкальных коллективов Ирина 
Георгиевна прививает любовь 
к музыке своим детям с самого 
рождения. Все старшие дети 
активно занимаются спортом 
и имеют музыкальное образо-
вание. Ирина Георгиевна ведёт 
активную общественную и бла-
готворительную работу. А вся 
семья ежегодно показывает 
рождественские спектакли и 
дарит новогодние подарки де-
тям.
Знаком отличия «Отцовская 
доблесть» был награждён жи-
тель посёлка Вырица Игорь 
Михайлович Вершинин. Глава 
семьи воспитывает девятерых 
детей, имеет собственный биз-
нес, ведёт спортивный образ 

20 ноября в Гатчинском дворце-музее 
состоялась церемония награждения 
Почётным знаком Ленинградской области 
«Слава матери» и Знаком отличия 
Ленинградской области «Отцовская 
доблесть». Награды семьям Ленобласти 

вручил глава региона Александр Дрозденко.
жизни и даже в 2018 году стал 
Чемпионом мира по пауэрлиф-
тингу.
Также была отмечена семья Лю-
бови Николаевны Чекаловой, в 
которой в этом году появилась 
тройня - первая в новом гат-
чинском Перинатальном цен- 
тре. Семье был вручён серти-
фикат на 3 миллиона рублей 
на улучшение жилищных ус-
ловий. А многодетная семья 
Елены Владимировны и Алек-
сандра Ивановича Пеус, в ко-
торой воспитывается семеро 
детей, стала обладателем авто-
мобиля.
«С Нового года единовременные 
дифференцированные выплаты 
на рождение детей вырастут: 
на первого ребенка - 33 тысячи, 
второго - 44, и третьего - 55 ты-
сяч рублей. Также в следующем 
году все без исключения полу-
чат подарки для новорожденных 
со всем необходимым. 
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УВАЖАЕМАЯ РЕДАКЦИЯ, ЖИТЕЛИ И РУКОВОДСТВО ГАТЧИНСКОГО РАЙОНА! 

С недоумением прочли ста-
тью под громким названи-
ем «Дилетантам в куль- 
туре не место», в кото-
рой историк, литератор 
и журналист, ЖИТЕЛЬ 
города Санкт-Петербург 

Андрей Барановский подверг 
критике работу комитета по 
культуре ГМР в лице председа-
теля Мкртчяна Даниила Арме-
новича. 
Считаем высказывания А. Ба-
рановского необоснованными и 
голословными. Так, например, 
фраза «мнения председателя 
комитета, который, как нам ка-
жется, во многом не имел долж-
ных знаний» абсолютно шокиро-
вала всех нас. Писать строки об 
отсутствии знаний у Даниила 
Арменовича может только че-
ловек, который совершенно не 
знаком с его биографией, его 
культурной деятельностью, и 
его специализированным обра-
зованием. В этой связи было 
бы уместным дать небольшую 
биографическую справку о дея-
тельности нашего коллеги Да-
ниила Мкртчяна. 
В Гатчинский район Даниил 
пришел работать сразу после 
окончания училища культуры. 
Ещё студентом он влюбился в 

К вам обращаются деятели культуры  
и творческих союзов, имеющие отношение  
к культуре Гатчинского района: специалисты 
учреждений культуры Войсковицкого, 
Сусанинскогого, Пудомягского, Пудостьского, 
г. Коммунар и других поселений Гатчинского 
муниципального района, педагоги 
Войсковицкой ДШИ, Сяськелевской ИДЦ.

Гатчинский район, здесь еже-
годно проходили праздники, 
посвящённые А.С. Пушкину и 
его окружению. Любимые сти-
хи, любимый поэт, любимое 
дело… Перспективы развития 
пушкинской программы при-
влекли молодого амбициозного 
выпускника ЛОККИ, режис-
сёра массовых праздников и 
представлений остаться слу-
жить культуре на Гатчинской 
земле. В масштабах района 
Даниил Арменович является 
яркой, креативной личностью 
с современным взглядом на 
культуру. Талантливый ре-
жиссёр сразу заявляет о себе 
масштабными работами. Мо-
лодого специалиста замети-
ли, и к окончанию его обучения 
Университета культуры СПб 
пригласили на должность за-
местителя, а в дальнейшем 
на пост председателя Коми-
тета по культуре и туризму 
Гатчинского муниципального 
района.
Мы, те, кто работал с Дании-
лом Арменовичем, всегда чув-
ствовали его компетентность, 
высокую эстетику и вкус, ин-
теллигентность во всех прояв-
лениях, и стремление к высоко-
му профессиональному уровню 
во всех проектах и начинаниях. 

Результаты деятельности Д.А. 
Мкртчяна можно с легкостью 
проверить и получить досто-
верную информацию в СМИ. 
Среди самых ярких проектов 
культуры, успешно реализован-
ных на Гатчинской земле - един-
ственный в своём роде кинофе-
стиваль «Литература и кино», 
который в своё время отстоя-
ли директор кинотеатра «По-
беда» Анна Моденова и Даниил 
Мкртчян, стал визитной кар-
точкой района. Являясь преем-
ником традиций, заложенных 
Заслуженным деятелем куль-
туры М.И. Лейкиным, органи-
затором и режиссёром пер-
вых Пушкинских праздников 
на Гатчинской земле, Даниил 
развил и продолжил дело ма-
стера. Праздник продолжает 
быть значимым в культурной 
жизни нашего региона.
На данный момент Д. Мкртчян 
оставил пост Председателя 
комитета по культуре ГМР по 
собственному желанию. Мы по-
нимаем и принимаем его реше-
ние продолжать свою карьеру 
на творческом поприще. Объяв-
ление конкурса на должность 
Председателя комитета по 
культуре считаем правильным 
предложением, но это не озна-
чает, что эту должность зани-
мал «дилетант» и «равнодуш-
ный человек в сфере культуры», 
как сказано в статье под гром-
ким названием «Дилетантам в 
культуре не место».
За 16 лет служения Д.А. Мкрт-
чяна культуре Гатчинский район 
признан одним из лучших в сфере 
туризма по Ленинградской обла-
сти. Мы считаем, что в статье 

Для многодетных будет расши-
рен комплекс мер социальной 
поддержки, включая возмож-
ность получения земельных 
участков для индивидуально-
го строительства в садовод-
ствах», - сказал губернатор 
Дрозденко. 
Областное мероприятие, посвя-
щённое чествованию многодет-
ных матерей в рамках проведе-
ния Всероссийского Дня матери 
в Ленинградской области, про-
ходит ежегодно с 2007 года. 
С 2014 года в рамках данного 
мероприятия проходит и че-
ствование многодетных отцов, 
награжденных знаком отличия 
Ленинградской области «Отцов-
ская доблесть».
Награды «Слава Матери» и «От-
цовская доблесть» являются 
формой поощрения и высшей 
степенью признания в Ленин- 
градской области заслуг в вос-
питании детей. Награжденным  
предоставляется также едино-
временная денежная выплата в 
размере 100 тысяч рублей.
С 2007 года награду получи-
ли 367 матерей, а с 2014 года 
знаком «Отцовская доблесть» 
награждены 67 отцов.

АС-Медиа

некорректны высказывания о 
состоянии в культуре района 
и, конечно же, не обоснованы 
фразы в адрес руководителя 
комитета по культуре и ту-
ризму, который, по нашему 
мнению, заслужил уважение, 
нежели порицания. Хочется 
обратить на это внимание и 
принять необходимые меры, 
для того, чтобы в дальнейшем 
такие статьи тщательно 
проверялись и не оскорбляли 
чувства достойных и профес-
сиональных людей. 
Надеемся, что компетентность 
подписавшихся деятелей куль-
туры района, в дальнейшем, не 
позволит спекулировать ситу-
ацией. 
- Коллектив Войсковицкого ЦКС: 
директор Даурцева Ю.Н, специ-
алисты - Мякушева Ю.В, Клю- 
ев В.А, Сорокина Е.Н., Горнов Н.В, 
Сухота Г.Д, Дудорова Н.А.
- Преподаватели Войсковиц- 
кой ДШИ - Лауреаты между-
народных и Всероссийских кон-
курсов Карьялайнен П.Ю, Упо-
ломникова О.М., Фомина В.В, 
Иванова О.В.
- Руководитель Образцового 
театра «Мозаика» - Лауреат 
международных и Всероссий-
ских конкурсов в номинации 
«Лучшая режиссура» - Новико-
ва О.А.
- Лауреаты Международных и 
Всероссийских конкурсов - На-
родный цирк «Гротеск» - Чу-
мак В. и Ткаченко Н.
- Лауреаты Международных и 
Всероссийских конкурсов тан-
цевальный клуб «Эльдорадо» - 
Седова Н., Архипкин К.

- Коллектив Сяськелевского 
ИДЦ во главе с директором 
Лябовой А.А.   
- Лауреат Всероссийских кон-
курсов театр «Мысли вслух», 
рук. Князева Н.Г.
- Заведующая Рейзинского СК 
Сафронова Е.Ю.
- Коллектив МКУ Центра Досуга 
Культуры и творчества г. Ком-
мунар, во главе с директором 
Шуваловой Т. Ю.
-  Народный самодеятельный 
коллектив Эстрадная студия 
«Ералаш» - руководитель, пе-
дагог высшей квалификацион- 
ной категории, лауреат меж-
дународных конкурсов Цукано-
ва О.Н.
- Специалисты Пудостьского 
КДЦ - Лауреаты Международ-
ных и Всероссийских конкурсов 
Ромаева О. и Витенко Е.
- Коллектив Сусанинского СДК 
во главе с директором И. Бала-
шовым.
- Директор Пудомягского ДК 
Кувшинова Т.
- Актриса и певица Жанна Кор-
неева.
- Лауреат Международных и 
Всероссийских конкурсов, пе-
вица Светлана Захарова.
- Директор Дома-музея «Домик 
няни Арины Родионовны» Клю-
шина Н.А.
- Лауреат Международных и 
Всероссийских конкурсов пе-
вец Динар Байтемиров.
Мы очень благодарны Даниилу 
Мкртчяну за совместную рабо-
ту и грандиозное продолжение 
всех проектов Заслуженного 
работника РФ М.И. Лейкина на 
Гатчинской земле.
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Дом № 14 по ул. Чкалова после пожара. 2014 год

Помощь пострадавшим от возгорания госу-
дарством предоставляется в определенных 

случаях. На компенсации могут рассчитывать 
следующие лица: пострадавшие от возгорания, 

ставшего следствием действий работников 
государственных или муниципальных служб; 
из-за пожара было потеряно все имущество; 

причиной пожара не является поджог; постра-
давшая недвижимость является единственной 

для погорельцев; на жильё имеется зареги-
стрированное право собственности.

Размер оказываемой гражданам помощи по за-
кону не превышает 120 тыс. рублей. На такие 
выплаты могут рассчитывать собственни-

ки сгоревшей недвижимости лишь в исклю-
чительных случаях и при соблюдении всех 

условий. В расчёт оказываемой погорельцам 
помощи берётся обеспеченность семьи, её 

доходы, степень ущерба. Помимо прямых вы-
плат, на региональном уровне могут предо-

ставляться дополнительные льготы.

Пожар - штука неприятная. Недаром  
народная молва гласит, что один переезд  
равен двум пожарам. Но если переезд 
подразумевает лишь смену места жительства, 
то «красный петух» может запросто лишить  
и единственной крыши над головой,  
и имущества, нажитого непосильным трудом. 
И рассчитывать погорельцам, в большинстве 
случаем, приходится только на себя…

вышеупомянутой квартиры № 6,  
где и начался пожар. Так что у 
Виталия Валерьевича букваль-
но «в трубу» вылетели не толь-
ко приватизированные ква-
дратные метры, но и бизнес, 
являвшийся основой содержа-
ния семьи предпринимателя.
Естественно, что результаты 
официального следствия не 
удовлетворили погорельца, ли-
шившегося не только средств 
к существованию, но и надеж-
ды на компенсацию за уничто-
женное огнём имущество. По 
мнению господина Чивилёва, 
на пожаре всё происходило не-
сколько иначе. Вернее, с точ-
ностью до наоборот:
- Пожарные на момент приезда 
сообщили о том, что не могут 
приступить к тушению, так 
как у них нет воды. Я, взяв ог-
нетушитель из своего автомо-
биля, пытался подойти и про-
никнуть через окно в комнату 
для ликвидации очага пожара. 
Очаг горения изначально был 
незначительным и его можно 
было потушить самостоятель-
но. Жильцов-соседей в комна-
те в это время не было. 
Пожарные меня к тушению 
не допускали, препятствова-
ли моим действиям, угрожали 
нецензурной бранью. Один из 
пожарных разбил окно, после 
чего задымление перешло в 

старой Гатчины» вырастали 
современные многоэтажки по-
вышенной комфортности или 
частные коттеджи с прекрас-
ным видом на Приоратский 
дворец и Филькино озеро.
Горожане, умеющие связывать 
причину и следствие, убежде-
ны, что это «ж-ж-ж», точнее, 
пожары - неспроста. Поэтому 
официальные причины «крас-
ного петуха», озвучиваемые 
официальные же лицами, осо-
бого доверия у людей не вызы-
вают. Вот и у Виталия Чивилёва 
возникли смутные сомнения. 
Он убеждён, что информация 
противопожарной службы не 
совсем соответствует действи-
тельности.
Первое. Место возникновения 
пожара было полностью унич-
тожено огнём и завалено об-
рушившемся вторым этажом. 
Поэтому доподлинно устано-
вить причину пожара крайне 
затруднительно. Второе. На 
период возникновения пожара 
жильцы комнаты отсутствова-
ли и физически не могли до-
пустить тлеющего табачного 
изделия. А на месте возгора-
ния или рядом с ним не было 
электроприборов или проводов 
под напряжением, что могло 
бы послужить причиной «ко-
ротыша». Третье. Как и когда 
пожарные успели провести 
экспертизу, если на пожаре 
не было никого из экспертов? 
Мало того.
- На следующее утро, 27 октя-
бря 2014 года, нам было назна-
чена явка в МЧС для получе-
ния справок и заключения о 
пожаре, - продолжает Виталий 
Чивилёв. - На самом деле нас 
допрашивали на предмет того, 
подозреваем ли мы кого-ни-
будь в поджоге, и всячески 
пытались склонить к версии, 

что виноваты именно жильцы 
комнаты, с которой и начался 
пожар.

Глас народа…
После пожара на улице Чка-
лова, 14, в социальных сетях 
развернулось бурное обсужде-
ние произошедшего события. 
Мнения горожан оказались на 
редкость единогласными (ор-
фография и пунктуация ориги-
нала сохранена — Н.М.)
Елена Лазарева:
«МЫ ТАМ ЖИЛИ. Пожарные 
сняли 4 людей со второго эта-
жа. Остальные выходили сами. 
Пожар был потушен только 
около 16:00. А дом начал го-
реть около трёх часов ночи. 
Пока горела одна квартира и 
дом можно было спасти они не 
тушили пожар. Было четыре 
машины, из одной машины де-
лали вид, что тушат. Но напор 
был такой, что у нас дома из 
под крана больше. Потом у них 
закончилась якобы вода и одна 
машина уехала, а три просто 
стояли и пожарные ходили 
туда сюда и ничего не делали. 
Муж мой начал снимать видео, 
как работают пожарники, на 
что получил в свой адрес кучу 
оскорблений, посыланий и у 
него пытались отнять теле-
фон на который он это снимал. 
Много свидетелей которые 
это подтвердят и люди про-
сто в шоке, как они стояли ни-
чего не делая и смотрели как у 
людей горит их дом и всё что 
в нём. Когда огонь перекинул-
ся уже на вторую часть дома 
и не горела только одна квар-
тира из всего дома они начали 
уже более менее его тушить. 
Но уже было поздно, от дома 
практически ничего не оста-
лось... Потолки все рухнули, 

Версия первая. 
Официальная
Пожар в старом деревянном 
доме № 14 по улице Чкалова 
в Гатчине начался ночью 26 
октября 2014 года. Горело в 
одной из квартир жилой двух-
этажки на первом этаже. Сооб-
щение о возгорании поступило 
на пульт пожарной охраны в 2 
часа 42 минуты. Спустя 8 ми-
нут прибыло первое подразде-
ление. 
Оценив ситуацию и степень 
опасности, начальник караула 
присвоил пожару повышенный 
номер 1-бис и запросил подкре-
пление. Одновременно пожар-
ные оцепили периметр, начали 
установку лестниц, эвакуацию 
людей и прокладку магистраль-
ной линии для подачи воды. 
Тушение производилось с помо-
щью одного ствола. 
Полностью пожар был лик-
видирован в 5 часов 22 мину-
ты. Но спасти дом не удалось: 
здание 1917 года постройки -  
ровесник революции - основа-
тельно выгорело и стало не-
пригодным для проживания. 
Восстанавливать также было 
уже нечего. Жильцы дома од-
номоментно лишились и кры-
ши над головой, и имущества. 
По словам очевидцев - жильцов 
квартиры № 6 О.В. Яковлевой и 

«КРАСНЫЙ ПЕТУХ» КЛЮЁТ 
ПО ЗАКОНУ?
а когда вернулся на следую-
щий день, никакого патруля не 
обнаружил. Окна в моей ком-
нате были выбиты и всё, что 
там находилось, пропало…

Смутные сомнения 
Жители Гатчины хорошо зна-
ют, что район улицы Чкалова - 
район пожароопасный. Она за-
строена старыми деревянными 
домами, заселёнными, скажем 

А.А. Семёнова - пожар начался 
именно в этой квартире. Рас-
положение очага возгорание 
подтверждено и техническим 
заключением № 522-2-1. 
Согласно результатам расследо- 
вания, проведённого специали-
стами испытательной пожар-
ной лаборатории, «равноверо-
ятными причинами пожара мог- 
ли стать тепловое воздейст- 
вие тлеющего табачного из-
делия либо тепловое проявле-
ние электрического тока при 
аварийном режиме работы 
электросети». То есть, непоту-
шенный окурок или короткое 
замыкание. Признаков крими- 
нальных проявлений вроде 
поджога органами дознания 
не обнаружено. 

Версия вторая. 
Частная
У гатчинца Виталия Чивилёва 
в сгоревшем доме располагал-
ся офис его индивидуально-
го предприятия «IT-Euro» по 
ремонту компьютеров и иной  
оргтехники, где предпринима- 
тель принимал клиентов и  
складировал оборудование, тре- 
бующее восстановления. Офис 
находился в одной из комнат  

возгорание и стремительно на-
чало поглощать весь дом.
Спустя короткое время огонь с 
первого этажа перекинулся на 
второй, но пожарные всё ещё 
не предпринимали никаких 
действий. Спустя час или два 
пожарные нашли воду. К тому 
времени огонь поглотил весь 
дом. Начал взрываться шифер 
на крыше. Так как дом полно-
стью деревянный, второй этаж 
частично обрушился на пер-
вый. Вот только тогда пожар-
ные приступили к тушению.
Моя комната находилась на 
углу, сравнительно близко к 
очагу пожара, но не была охва-
чена огнём, так как я произвёл 
капитальный ремонт с уста-
новкой звука и противопожар-
ных стеновых и потолочных 
панелей. 
Все работы на месте пожара 
были завершены к четырём ча-
сам пополудни 26 октября. По-
сле окончания тушения пожара, 
я через закрытое окно осмо-
трел свою комнату. Пожарные 
запретили попытки проникно-
вения на свою собственность 
и гарантировали сохранность 
уцелевшего имущества, обещая 
выставить патруль. Я отъехал 
домой переодеться и отдохнуть, 

так, не совсем благополучным 
контингентом. Точнее, была 
застроена. Поскольку на рубе-
же «лихих девяностых» и «ну-
левых» пожары в старых «дере-
вяшках» начали происходить с 
завидной регулярностью. 
Озвучиваемые причины возго-
раний - тривиальны. Непоту-
шенный окурок, ветхая элек-
тропроводка, неосторожное 
обращение с огнём. Возмож-
но, так оно и есть. Вот только 
ни для кого не секрет, что на 
месте исчезнувших «примет 



УЕЗДНЫЕ ВЕСТИ 5
22.11.2019 - 28.11.2019 (№ 44/379)

пишите нам: uezdnye.v@mail.ru
uezdnye.v@yandex.ru 

звоните нам:
+7 (931) 383-3811, +7 (981) 838-3811

подписывайтесь:
подписной индекс 78758

Участок земли, где располагался сгоревший дом. 2019 год

Горящий дом № 14

Предоставление временного жилья основыва-
ется на ст. 95 и 106 Жилищного кодекса РФ. Их 

положения регулируют назначение и оформление  
жилых помещений гражданам, единственное 

жильё которых негодно к дальнейшему  
проживанию по причине чрезвычайных обстоя-
тельств. Собственники жилья, недвижимость 
которых пострадала от возгорания, не могут 

рассчитывать на получение данного вида  
помощи. Подразумевается, что за сохранность 
своей недвижимости они ответственны сами. 
Помощь в виде нового жилья не получат те по-

горельцы, у которых имеется иная жилплощадь.

стёкла почти везде выбиты, 
крыша сломана... А что, шикар-
но, нет дома - нет людей в нём -  
нет проблем. Можно теперь 
эту рухлядь сносить и стро-
ить новый супер пупер дом! 
Спасибо вам товарищи пожар-
ные и кто за вами стоит!!!!! У 
кого то это было единствен-
ное жильё!!!» 26 окт 2014
Сергей Родионов:
«Выжигают. Согласен. Чкалова - 
очень привлекательная улица». 
26 окт 2014
Татьяна Лукина:
«Я тоже из числа погорельцев 
с ул. Чкалова. У нас комната 
была в собственности. Семь 
лет прошло. Администрация 
все обещает найти застрой-
щиков. А воз и ныне там. Ком-
пенсация за имущество была 3 
тыс.руб. Я уже и в Москву пи-
сала - бесполезно. «Мафия бес-
смертна!» Что дальше делать -  
не знаю». 27 окт 2014
Александр Лазарев:
«Врут как дышат!!!!» 28 окт 
2014

… глас вопиющего?
Погорелец Виталий Чивилёв, 
понесший значительные мате-
риальные убытки, которые ни-
кто не спешил возмещать, по-
пытался найти справедливость 
и затеял переписку с властями. 
Но не местными, районными, 
а с вышестоящими, которые, 
вроде как, на словах ратуют за 
защиту прав народа. 
Изложил в письме своё ви-
дение произошедшего, свои 
размышления и подозрения 
насчёт причины пожара, пред-
положил мотивы действия или 
бездействия городской адми-
нистрации - и отослал обраще-
ние в Москву. В Министерство 
внутренних дел, Генеральную 
прокуратуру, МИД России, в 
Администрацию Президента. 
И даже получил ответы. Ко-
торые обнадёживающими на-
звать вряд ли возможно.
Поскольку у нас, как известно, 
создана вертикаль власти, всё, 
отосланное «наверх», автома-
тически спускается «вниз». 
Из Генеральной прокуратуры -  
в Гатчинскую городскую, из 
МВД - в гатчинский УМВД, из 
Администрации Президента - 
«в область», а «из области» - в 
администрацию родного Гат-
чинского района. Так сказать, 
на место происшествия. С со-
ответствующими резюме.
Так, Гатчинская прокуратура 
в вопросе «недопуска» Вита-
лия Чивилёва к месту пожара 
27.08. 2019 года констатирова-
ла, что «лица, которые не яв-
ляются сотрудниками пожар-
ной части, осуществляющие 

меры по тушению пожара, до 
совершения действий по лик-
видации пожаров не допуска-
ются. Более того, прибывшие 
на место пожара сотрудники, 
в целях обеспечения безопас-
ности людей, обязаны ограни-
чить (запретить) доступ к ме-
сту пожара». Всё по закону.
В ответе ГУ МЧС по Ленинград-
ской области от 08.09.2019 года 
отмечено, что «никаких при-
знаков возможного поджога 
(как указано в Вашем обраще-
нии) специалистами пожарной 
лаборатории в ходе осмотра 
места пожара, а также в по-
следующем в ходе проверки 
сообщения о преступлении, не 
установлено.
Учитывая изложенное, стар-
шим дознавателем (…) было 
отказано в возбуждении уго-
ловного дела. Какой-либо вины 
должностных лиц МЧС Рос-
сии, в том числе пожарных 42 
пожарно-спасательной части, 
не установлено, незаконных 
действий с их стороны - не 
установлено. Также надзор-
ными органами не установле-
но и несоответствия закону 
действий органов дознания». 
Не подкопаешься. Отказ в 
возбуждении уголовного дела 
поддержан и Гатчинской го-
родской прокуратурой.
Из аппарата Уполномоченного 
по правам человека в Ленин-
градской области Виталию Чи- 
вилёву дипломатично ответи-
ли: «В обращении Вы просите 
Уполномоченного провести про- 
верку по факту произошедшего 
пожара, возбудить уголовное 
дело и возместить причинён-
ный ущерб. Проведением про-
верок по сообщениям о проис-
шествиях и преступлениях и 
вынесение решений о возбуж-
дении уголовных дел является 
функцией правоохранительных 
органов. Даже при том, что 
у Вас сформировалось нега-
тивное отношение к право-
охранителям, иных способов 
расследования происшествий 
и преступлений, помимо обра-
щений в полицию, следствен-
ные органы или прокуратуру, 
не существует. 
Также сообщаем, что «инфор-
мацию, разоблачающую кор-
рупцию Чиновников, а так-
же дополнительные улики и 
сведения по громким делам» 
следует направлять не Уполно-
моченному, а в правоохранитель-
ные органы. Следует учесть, 
что сведения такого рода в 
форме догадок и предположений 
недопустимы, они должны быть 
корректными и сопровождать-
ся достаточным документаль-
ным подтверждением».

Гатчинская полиция, получив 
обращение Виталия Чивилёва, 
зарегистрировала его в Книге 
учёта заявлений и сообщений о 
преступлениях, об администра-
тивных правонарушения, о про-
исшествиях (КУСП) 14.08.2019 
года: «Дальнейшее рассмотре-
ние Вашего сообщения регла-
ментируется нормами УПК РФ 
или Кодекса РФ об администра-
тивных правонарушениях. О ре-
зультатах Вам будет сообщено 
дополнительно».
А Управление ФСБ по Санкт-Пе-
тербургу и области было по 
военному кратким: «В ходе 
проверки информации, содержа-
щейся в Вашем заявлении, кон-
кретных данных о совершаемой 
противоправной деятельности 
не получено».

Вместо 
послесловия
Круг замкнулся. Поиски при-
чины пожара, уничтожившего 
8-квартирный дом, и условий, 
ему способствовавших, закон-
чились безрезультатно. Как и 
вопрос о возмещении матери-
ального ущерба не только Ви-
талию Чивилёву, но и осталь-
ным погорельцам. О чём и 
проинформировала заявителя 

рассмотрения обращения в 
соответствии с законодатель-
ством».
Одним словом, всё у нас по за-
кону. Только получается, что 
писан он не для всех. И не все 
могут им пользоваться с пол-
ным правом. Но тут уж либо 
закон менять надо, либо народ, 
которому этот закон не помо-
гает ни жить, ни строить, ни от 
«красного петуха» уберечься.

Николай МОНАСТЫРНЫЙ

выкупную стоимость. «Но спо-
соб предоставления выбирает 
не гражданин. Нами был вы-
бран способ предоставления 
квартир в доме, который бу-
дет построен на Аэродроме. 
На другое у нас нет финансо-
вых возможностей», - сказали 
специалисты отдела.
В ходе подготовки материала 
нашим журналистам удалось 
поговорить с несколькими по-
горельцами из дома № 14. Все 
они единодушны: дому дали 

администрация Гатчинского 
района 14 октября текущего 
года: 
«Вопросы проведения проверок, 
возбуждения уголовных дел и 
возмещения материальной ком-
пенсации по факту причинён-
ного ущерба не входят в компе-
тенцию администрации. В связи 
с чем, администрация Гатчин-
ского муниципального района 
не может обеспечить полного, 
объективного и всестороннего 

От редакции.
Работая над материалом, на- 
ши журналисты обратились в 
отдел по жилищной политике 
администрации Гатчинского 
района, где выяснили, что дом 
№ 14 по улице Чкалова попал 
в региональную программу по 
расселения аварийного жи-
лья на 2021-2025 год. В рамках 
этой программы будет по-
строен дом на улице Красных 
Военлётов, в котором получат 
квартиры, как те, кто имел 
жилплощадь по социальному 
найму, так и те, кто был соб-
ственником квадратных ме-
тров.
Герой материала Виталий Чи-
велёв не был собственником 
сгоревшей комнаты. Собствен-
ником была его жена, теперь 
уже бывшая. Именно она и по-
лучит квартиру на Аэродроме. 
«Поделится она со своим быв-
шим мужем, или нет - это уже 
её дело, но расселять мы будем 
её», - сказали в отделе.
Виталий же убеждён, что по 
закону и по Конституции, его, 
как проживавшего в сгорев-
шем доме, тоже обязаны обе-
спечить жильём, и свои права 
мужчина собирается отстаи-
вать в суде. Также через суд он 
собирается взыскать ущерб, 
нанесённый его бизнесу.
Что же касается собственни-
ков жилья в доме № 14, то, как 
пояснили нам в жилотделе, 
некоторые из них написали за-
явления о том, что они хотят 
взамен имущества, которое 
признано аварийным, получить 

сгореть. У каждого это зафик-
сировано на камеру мобильного 
телефона. «Мы знали, что на 
месте нашего дома намечает-
ся строительство. Но надея-
лись, что нас выселят честно, 
а не таким способом…» - по-
делилась одна из бывших жи-
тельниц дома.
Мы с детства знаем, что, 
«если звёзды зажигают, зна-
чит, это кому-нибудь нужно». 
Но выходит, что, если горят 
дома, то это тоже кому-ни-
будь нужно. Не будем строить 
предположения. Приведём в 
заключение несколько цифр.
Исходя из выписки единого го-
сударственного реестра не-
движимости по адресу ул. Чка-
лова, д. 14 сейчас существует 
два земельных участка:
1. Виды разрешённого исполь-
зования: земельный участок 
под жилой дом - 938 кв. м, када-
стровая стоимость 3047993.48 
рублей
2. Виды разрешённого исполь-
зования: многоквартирные ма-
лоэтажные жилые дома - 1516 
+/- 14 кв. м, кадастровая стои-
мость 1169973 рублей.
Судя по аукционам, которые 
проходят в Гатчине, старто-
вая цена участка в 32 кв. м. в 
центре города начинается от 
500 тысяч рублей.
Что же касается цен на кварти-
ры, то один квадратный метр 
на улице Чкалова стоит от 135 
до 200 тысяч рублей, а на улице 
Красных Военлётов - 70-75 ты-
сяч.

АС-Медиа



УЕЗДНЫЕ ВЕСТИ6
пишите нам: uezdnye.v@mail.ru

uezdnye.v@yandex.ru 
звоните нам:
+7 (931) 383-3811, +7 (981) 838-3811

подписывайтесь:
подписной индекс 78758

22.11.2019 - 28.11.2019 (№ 44/379)

ЗЕЛЁНАЯ СТРАНИЦА «УВ»6 УЕЗДНЫЕ ВЕСТИ

Автор и художник Илья РЫБАКОВ

БЕДА РАЙОНА - 
МУСОР И СВАЛКИ

«МУСОРНАЯ» РЕФОРМА  
В ЛЕНОБЛАСТИ: НАДЕЖДА ЕСТЬ

В Гатчинском районе подведены итоги народной 
экологической анти-премии 2019 года.  
Её лидерами стали следующие территории.

В этот понедельник министр природы Дмитрий 
Кобылкин заявил, что финансирование объектов 
по переработке отходов начнётся после принятия 
сводной схемы обращения отходов по РФ. 

«Самая грязная террито-
рия района» - местность, рас-
положенная между населённы- 
ми пунктами Б. Борницы и Бор- 
ницкий лес. 
«Самая большая свалка рай-
она» - свалка строительных от-
ходов справа от шоссе при сле-
довании в сторону Гатчины из 
Б. Борниц, ок. 500 м до поворота 
(указатель) на жилой городок 
«Борницкий лес», далее ок. 200 
м от шоссе, слева на пустыре. 
Давно не было такого вопиюще-
го случая! Содержание террито-
рии в ужасающем состоянии!
«Самый грязный двор/улица 
на территории г. Гатчина» -  
территория около площадки по  
сбору ТКО, расположенная меж-
ду ул. Диагональная и ул. Авиа-
триссы Зверевой, у пешеходного 
перехода через неё. Состояние 
площадок по сбору ТКО в Гатчи-
не просто возмутительно! Соот-
ветствующие службы давно не 
справляются со своей работой 
и никаких выводов не следует…  

Дмитрий Николаевич упомянул 
Ленинградскую область в ка-
честве примера успешной ра-
боты «мусорной» реформы.
«Есть у нас хорошие регионы -  
Татарстан, Кавказ, хорошая об-
становка в Московской обла-
сти, Ленинградской, есть хоро-
шие примеры. Но есть и плохие: 
субъекты, которые не справля-
ются с реформой - и их 16. Мы с 

ПОДСТАВКА 
ИЗ КОНСЕРВНОЙ БАНКИ
На конкурс «То, что было хламом - стало...», 
объявленный нашей редакцией, первыми 
откликнулись юные читатели.
Житель Гатчины Лев Блажко 
рассказал, что из обыкновен-
ной консервной банки, если её 
обернуть бечёвкой, посажен-
ной на клей ПВА, можно полу-
чить отличную подставку для 
ручек и карандашей.
Льву 12 лет, и ему такая под-
ставка очень нужна для хране-
ния школьных принадлежно-
стей.
Напоминаем, что конкурс про-
должается, мы ждём ваших эко-
логических изобретений, даю-
щих упаковке вторую жизнь.
Мы приветствуем любые идеи 
и решения! Пишите нам, шлите 

фотографии поделок и изобре-
тений на наш адрес: uezdnye.v@
mail.ru
Каждому участнику - приз, для 
победителя конкурса — гран-при.
В конкурсе предусмотрена осо-
бая номинация для тех, кто рас-
скажет, как можно использовать 
прочитанную от корки до корки 
газету «Уездные Вести». Номи-
нация называется «УВажаемая 
бумага».
Из положения конкурса: Все 
участники номинации «УВажа-
емая бумага» получат в пода-
рок годовую подписку на газету 
«Уездные Вести».

 АС-Медиа

«Самый грязный двор/улица 
на территории Гатчинского 
района» - не присуждается
«Самый разбитый проезд (до-
рога) на территории г. Гат-
чина» - не присуждается
«Самый разбитый проезд (до- 
рога) на территории Гатчин- 
ского района» - дорога на тер-
ритории п. Елизаветино (часть 
шоссе Гатчина — Ополье). Сле-
дует сказать, что в результате 
проведённой работы получено 
уведомление ГКУ «Ленавтодор» 
о том, что в 2020 году участок 
дороги от Войсковиц до и по-
сле ж/д переезда в Елизаве-
тино будет отремонтирован. 
Поскольку у нас нет оснований 
не доверять этому заявлению 
(письмо от 25.09.2019 № 14-
1157/2019-0-1), организаторы не  
будут принимать заявки на ан-
типремию 2020 года по этому 
участку.
«Улица/проезд/дорога на тер- 
ритории Гатчинского рай- 
она, которую, по мнению об-
щественности, можно при-

каждым имеем определенную 
дорожную карту… мы должны 
до конца года создать общую 
федеральную территориальную 
схему обращения с отходами. 
Пока мы общую схему не соз-
дадим, мы не можем начать фи-
нансирование, строительство 
объектов переработки и утили-
зации. Когда мы это увидим, мы 
можем начать финансирование, 

знать удовлетворяющей тре- 
бованиям пользователей» - в 
этой номинации обращений 
от граждан не поступило, как 
и в прошлый раз. Жаль, ко-
нечно... Хотелось бы, всё же, 
выяснить какой проезд/доро-
гу на территории Гатчинского 
р-на жители считают настоль-
ко удовлетворительным, что 
его состояние можно было бы 
ставить в пример прочим про-
езжим частям. 
Организаторы надеются, что, с 
учётом изменений в структуре 
районной администрации, нам 
удастся, теперь уже совмест-
но, начать работу по улучше-
нию экологической обстанов-
ки в Гатчинском районе. У нас 
есть, что предложить, есть 
чем поделиться. Главное, что-
бы районная администрация 
теперь повернулась лицом к 
системной работе по решению 
экологических проблем. На-
деюсь, что диалог не заставит 
себя долго ждать.
В 2020 году конкурс планиру-
ется продолжить. 

Константин ГРИБАЧ, 
член ОЭС при губернаторе 

Ленинградской области

и мне не хочется, чтобы эти 16 
субъектов тянули назад всю ре-
форму», - сообщил Кобылкин. 
Ранее глава комитета Госдумы 
по экологии и охране окружа-
ющей среды Владимир Бур-
матов призвал правительство 
начать финансирование про- 
ектов по переработке мусора. 
Российский экологический опе- 
ратор подтвердил острую по-
требность в начале финанси-
рования проектов по утилиза-
ции и переработке.

АС-Медиа
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ТК «КУБУС» - Детский Мир

ПРИГЛАШАЕМ 
НА РАБОТУ
УБОРЩИЦ
График работы 2/2, 

режим работы  с 9-20 (10 часов). 
З/п 900 рублей/смена

Тел. 8 911 228 32 40 - 
  Татьяна Николаевна

 

Гатчинский район, Войсковицкое сельское поселение, 
городок Борницкий Лес, д. 12 (кирпичный).
Чуть больше двух километров от ж/д станции Войсковицы.
Автобусное сообщение: до Войсковиц 2-е остановки (2 км), 
до Гатчины 8 остановок (8 км).
Магазины, почта, детский сад, школа, сбербанк, Дом культуры, 
милиция - в посёлке Войсковицы.

ГАЙД-ПАРК «УВ»

Каждый раз, опуская  
свои «три копейки»  
неформатных 
размышлизмов в копилку 
примет текущего момента, 
я задаюсь вопросом 
о глубинном смысле 
сизифова труда. Ведь 
разумный человек  
и без меня всё понимает 
про окружающую жизнь. 
А у неразумного  
есть телевизор. 
И всё же, всё же…
Вот вездесущий ВЦИОМ про-
вёл очередной опрос подот-
чётных граждан. На предмет 
доверия последних имеюще-
муся правительству. Как ока-
залось, работу правительства 
не одобряют почти половина 
граждан - 46 процентов, а дея-
тельность премьер-министра -  
более 47 процентов. Рейтинг 
недоверия правящему кабине-
ту достиг максимума. По мне-
нию экспертов, на полученные 
результаты повлияла пенсион-
ная реформа и повышение на-
логовой нагрузки.
О чём говорят полученные 
цифры? С одной стороны, они 
могли бы продемонстрировать 
процентное соотношение «раз-
умных» и «неразумных» граж-
дан в обществе. И «разумные» 
могли бы порадоваться тому 
факту, что их полку прибыло. 
Тем паче, что одобрять дея-
тельность правительства мо-
гут лишь члены этого самого 
правительства и лично Дми-
трий Анатольевич. 
С другой стороны, какой смысл 
опрашивать население о ра-
боте этого государева органа, 
который в имеющейся реально-
сти полностью подневолен, за-
висим и несамостоятелен? Как 
и все остальные органы. Вер-
тикаль, как-никак. Стабильная 
и несменяемая. А раз так, то 
жить мы будем плохо, но недол-
го. Хотя это моему разумному 
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ЛИБЕРАЛИЗМ - ПОДКОНТРОЛЬНЫЙ, 
ОТРЕЗВЛЕНИЕ - ПОДНЕВОЛЬНОЕ

читателю понятно и без опро-
са. А у неразумных есть телеви-
зор. И ВЦИОМ на государевом 
финансировании. 
Или ещё одна новость послед-
них дней. К вопросу о доверии 
и недоверии. Сайт «Открытые 
медиа» со ссылкой на источни-
ки, близкие к администрации 
президента, сообщил, что 
в Кремле начали обсуж-
дать создание к ближай-
шим выборам в Госду-
му… новой либеральной 
партии! Это круто! Не-
давно дорогой Владимир 
Владимирович самолич-
но объявил о крахе ли-
берализма, а тут такая 
новация. Как говорится, 
вылепим сами своими 
руками.
И пипл к нам, то есть, к ним, 
обязательно потянется.
Согласно одной из версий, пере-
запустить такую партию могут 
на базе «Гражданской платфор-
мы». Её создавал миллиардер 
Михаил Прохоров. Он вместе с 
соратниками покинул партию 
после присоединения Крыма, 
как сообщалось, под давлением 
Кремля. Ещё один вариант но-
вой организации - на базе «Пар-
тии роста» бизнес-омбудсме-
на Бориса Титова. Источники 
уточняют, что речь идёт о по-
явлении партии на базе струк-
тур, которые могут участвовать 
в выборах без сбора подписей. 
Это тоже круто, если бы не одно 
маленькое «но».
Как знает мой прозорливый чи-
татель, политических партий в 
России не водится. В их класси-
ческом виде - как выразителей 
и удовлетворителей запросов и 
чаяний народных. У нас народ-
ные чаяния в публичном поле 
вообще никто не выражает. Есть 
лишь компании заинтересован-
ных лиц, успешно удовлетворяю-
щих лишь собственные чаяния. 
Несмотря на громкие названия 
этих компаний. 
И всё бы ничего, если бы име-
ющиеся «партии» жили за свой 
счёт. Ну, членские взносы там, 
партийные проекты, успешные 
бизнесы, народная поддержка. 
Нет поддержки и финансовой 
подпитки - и схлопнулась пар-
тия. Так ведь не схлопываются. 
Несмотря на отсутствие народ-
ной любви и признательности. 
Потому как успешно финан-
сируются из бюджета. Из моего 
и твоего, читатель, бездонного 
кармана. И вся так называемая 
«системная оппозиция» находит-
ся на «подсосе» у государства.  

Которая за наши деньги от-
важно, самоотверженно и ре-
гулярно ни черта для нас не 
делает.
Поэтому появление ещё 
одной «либерально-оппо-
зиционной» партии, вы-
лепленной кремлёвскими  
алхимиками, ничего не 
изменит. Невозможно из 
свинца сделать золото, а 
из гумна - конфетку. 
И если она, всё же, появится, то 
либо быстренько схлопнется, 
выполнив функцию дробления 
электората, либо также при-
сядет нам на шею в качестве 
«пчёл против мёда». Как про-
чие «оппозиционеры». Третье-
го не дано. А уж верить этому 
новообразованию или не ве-
рить - каждый будет решать по 
собственному разумению
Кстати, о финансировании. Я 
тут узнал, что, оказывается, 
у наших неподкупных борцов 
за правое дело - либеральных 
демократов - есть собственный 
институт. Называется эта ор-
ганизация - Институт мировых 
цивилизаций, и возглавляет 
его самолично всероссийский 
«сын юриста». Готовят в этом 
заведении с малопонятным на-
званием всех. Реально всех. И 
всему. Мировые цивилизации, 

как-никак, не хухры-мухры. По-
этому и выпускники института 
трудятся тоже везде - от Думы 
до «Макдональдса». Так ска-
зать, очень узкие специалисты 
очень широкого профиля.     
Угадай с трёх раз, мой догадли-
вый читатель, на чьей подпит-
ке находится сие учреждение 
дополнительного образования? 
Правильно, на федеральной. На 
нашей с тобой, то есть. И феде-
ральные же власти предложили 
увеличить субсидии Владимиру 
Вольфовичу, пардон, его инсти-
туту, почти в 6 раз. До 354 мил-
лионов рублей. Об этом говорит-
ся в поправках к федеральному 
бюджету. А недавно решением 
правительства исследователям 
мировых цивилизаций было пе-
редано 15-этажное здание на 
Ленинском проспекте в Москве. 
Красиво жить не запретишь. А 
главное, правильно. И тогда ни-
когда не оскудеет рука дающего.
И в заключение, о позитивном, 
скрепоносном и духоподъём-
ном. О возвращении к корням 
и истокам, так сказать. 
Госдума, да ниспошли 
ей судьба многая лета, в 
первом чтении одобрила 
законопроект о возвра-
щении… вытрезвителей! 
Которые прекратили су-
ществование 8 лет назад 

в рамках пресловутой 
реформы МВД. 
Документ позволит создавать 
такие медицинские учрежде-
ния и брать плату за пребыва-
ние в них. Предполагается, что 
решать вопрос о том, нужно ли 
отправлять нетрезвого челове-
ка в вытрезвитель, будут сами 
полицейские. Что вполне есте-
ственно.
Ну, что тут скажешь? Либо су-
веренная борьба с пьянством и 
алкоголизмом зашла в тупик, 
невзирая на подорожания, огра-
ничения и запрещения. Как и 
большинство новаций. Либо за-
конодатели изыскивают способ 
для дополнительного финанси-
рования правоохранителей. В 
частном порядке. За счёт граж-
дан, признанных пьяными. Что 
тоже вполне естественно. 
Так что больше вытрезвителей - 
хороших и вместительных! Ибо 
ещё одна новация наших власт-
ных «мыслителей» - сократить 
на час время торговли алкого-
лем в магазинах - вряд ли поспо-
собствует отрезвлению нации. 
Поскольку сама жизнь этому не 
способствует. Несмотря на ме-
га-проекты, мировые цивилиза-
ции, прекрасное прошлое, ЗОЖ 
и ГТО. 
Или я неправ?

Иллюстрация  
из открытых источников
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обладательница диплома «За 
чуткую настройку на поэтиче-
скую волну Александра Куш-
нера». Приз учреждён поэтом, 
вырицким дачником Алексан-
дром Кушнером. Иосиф Брод-
ский называл его одним из 
лучших лирических поэтов XX 
века. Он утверждал, что его 
имени суждено стоять в ряду 
имён, дорогих сердцу всякого, 
чей родной язык русский. Ди-
плом вручается за точную пе-
редачу духа поэзии Кушнера.
Почему Вы пишите стихи? 
- Когда мне было восемь лет
Восьмого февраля.
Мне свой таинственный секрет
Поведала Земля.
Какое время года Вы боль-
ше всего любите?
- Я осень больше не люблю,
От тонкой грани в поднебесье

ДОБРЫЕ СЕРДЦА «СУДАРУШКИ»

ПЕСНЯ ПОД 
БАЯН - ДУША РОССИИ

В последние годы в нашей стране набирает 
силу движение «Подари добро, подари тепло 
своих рук». Особенно активно в нём участвуют 
люди так называемого «третьего возраста».

В этом году Гатчина принимала Всероссийский 
межрегиональный фестиваль «Душа баяна». 
Народный коллектив Ансамбль русской песни 
«Горница» МБУ «ЦТЮ» стал Лауреатом II степени.

далеко, и к ним не доехать? 
Да и не наездишься на госу-
дарственную пенсию. 
Поэтому многие на пенсии на-
чинают чаще болеть, и вновь 
пытаются устроиться на ра-
боту. Но нет. Теперь не берут. 
Отдыхайте, говорят. А как? 
Если всё перемыла и переде-
лала. Беда, да и только! Оста-
ётся больница. Подлечиться, 
поговорить, пообщаться. 
Для некоторых пенсионеров 
спасением стала Школа треть- 
его возраста. Много в ней, 
в этой школе, хорошего. Но 
есть одна группа - «Сударуш-
ка», где женщины реально 
творят добро. Да не обидятся 
на меня другие группы! Ведь 
голова ещё работает, ноги 
ходят, а руки вяжут. И чего 

только они не вяжут! Посмо-
тришь - прямо уникальные 
вещи. Но главное, за лето 
мастерицы успели навязать 
варежек, носков, шарфов и 
шапок для людей, которым не 
очень повезло в этой жизни. 
И этот тёплый подарок 28 ок-
тября передали благотвори-
тельной организации: «Благо 
Дари» при Покровом соборе 
в Гатчине. Приняла подарок 
Ольга Гусева.
Вот женщины, которые сотво-
рили маленькое чудо: Вера 
Бондарева, Мария Пилли, Свет- 
лана Рафикова, Татьяна Дми-
триева, Валентина Яковлева 
и многие другие.
Первого октября, в День по-
жилого человека, тёплые по-
дарки были переданы в пси-
хоневрологический интернат, 
а ребята из центра «Дарина» 
показали свой музыкальный 
кукольный спектакль «Реп-
ка», прочитали проникновен-
ные стихи. Это было очень 
приятно, ведь стихи так редко 
стали звучать в нашей жизни. 
А зрители слушали, смотрели 
и улыбались.
Живы на Земле добрые серд-
ца, которые зажигают искор-
ки радости в других сердцах, 
даря тепло своей души. При-
ходите к нам на Школьную 
улицу в Школу третьего воз-
раста, и вы найдёте приме-
нение своим способностям, 
наработанным за жизнь, на-
учитесь новому, познакоми-
тесь с интересными людьми, 
найдёте общение и сами по-
дарите тепло своих рук. При-
ходите, не пожалеете!

Ольга СТАРИЦЫНА 

«Выражаю слова благодар-
ности Сергею Ивановичу Во-
йтенко и его дружине! Они 
сохраняют и преумножают 
народные традиции, пропа-
гандируют исконно русский 
инструмент баян, - говорит 
заслуженный работник куль-
туры РФ Владимир Павлов. -  
Ведь не секрет, что ещё не-
сколько десятилетий назад 
баян считался одним из глав-
ных инструментов, без кото-
рого не обходился ни один 
праздник.
К большому сожалению, скоро 
инструмент можно будет сме-
ло заносить в «Красную кни-
гу». Инструмент постепенно 
вымирает, так как становится 
непопулярным. В свете этой 
безрадостной картины особую 
роль занимают люди, которые 
не дают исчезнуть инструмен-
ту. Побольше бы таких пропа-
гандистов-волонтёров, как Сер- 
гей Войтенко и его команда. И 

тогда мы с уверенностью мо-
жем сказать слова, ставшие 
гимном фестиваля: «Душа ба-
яна - это душа России!»
В работе фестиваля также 
приняли участие образцовый  
коллектив Театр костюма «Ка- 
тюша», образцовая самодея-
тельная Студия декоративно- 
прикладного творчества «Ру- 
кодельница», народный кол-
лектив «Бисерная мастерская», 
студия ручного ткачества и вой-
локоваляния «Наденька».
Мы ещё раз поздравляем Ан-
самбль русской песни «Гор-
ница» с победой и приглаша-
ем гатчинцев и гостей города 
на большой предновогодний 
концерт коллектива. Высту-
пление состоится 15 декабря 
в 17.00, зал Центра творче-
ства юных.

Информация ЦТЮ

Русской душе просто необхо-
димо кого-то поддерживать, 
кому-то помогать. И вот люди, 
закончившие свой трудовой 
путь и начинающие жизнь 
пенсионера, дарят тепло лю-
дям, внося искорки радости в 
чужую судьбу.
У нас в народе есть такая при-
сказка: «Девки замуж собира-
ются, а бабы каются». Слова 
этой поговорки можно несколь-
ко изменить: «Мы на пенсию 
собираемся, а на пенсии каем-
ся». Привыкаем мы к трудовой 
жизни, к её режиму. А уж если 
ты работе душу отдавал, никак 
с ней, грешной, не расстаться. 
Во сне работа снится, из рук 
всё валится в первое время без 
неё. Что делать? Огород да вну-
ки остаются. А если они, внуки, 
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На полпути к России 
долгожданной.
На всех парах 
в последнюю метель
Щёл самый скорый, 
мне судьбою данный.
Как две струны на тощих 
ребрах шпал,
Стонали рельсы, 
вьюге подвывая.
Ну а во мне весны 
девятый вал
Весь долгий путь шумел, 
не умолкая.
И тусклое вагонное окно
Окном в Европу мудрую 
казалось.
О Господи! Ну как же мне 
давно
Нужна была от жизни 
эта малость.

Татьяна ЯНОВА

«БИТВА ПОЭТОВ-2019»: 
ГАЛЕРЕЯ УЧАСТНИКОВ

Татьяна ЯНОВА, 
г. Луга,

КРАСАВИЦЫ ПРОШЛИ ПРОБУ ПЕРОМ

ЖИЗНЬ. ХОР. ГАРМОНИЯ

16 ноября девушки собрались 
в «Зелёном зале» Центра ин-
формационных технологий на 
ул. Рощинской, 8, чтобы при-
коснуться к журналистскому 
мастерству.
Десять пар заинтересованных  
внимательных глаз смотрели 
на ведущую мастер-класса -  
главного редактора информа- 
ционной группы «АС-Медиа» 
(газеты «Гатчинка.рф» и «Уез- 
дные Вести») Алёну Рыбакову.
У девушек позади уже две не- 
дели, насыщенных занятиями,  

Обычно вечера памяти проник-
нуты интонацией светлой гру-
сти, но в этот раз Молодёжная 
капелла «Гармония» им. И.В. Ро- 
гановой, дошкольная студия  
«Гармония» МБУ ЦТЮ, хоры —  
«Гармония» хорового отдела 
ГДМШ им. М.М. Ипполитова- 
Иванова, Юношеский Камер-
ный хор «Балтика», Камерный 
хор Политехнического универ-
ситета Петра Великого - созда-
ли незабываемую атмосферу. 

Не только красавицами, но и умницами показали 
себя финалистки конкурса «Мисс Гатчина-2019».

17 ноября в Гатчинской ДМШ  
им. М.М. Ипполитова-Иванова состоялся очень 
тёплый концерт к 65-летию Ирины Вячеславовны 
Рогановой «Жизнь. Хор. Гармония». 

тренировками, мероприятиями.  
При этом все участницы фина-
ла либо работают, либо учатся, 
а у некоторых ещё и мужья с 
детьми. При этом все они милы, 
доброжелательны, собраны и 
открыты любому новому делу, 
даже такому непростому, как 
журналистика.
Алёна Анатольевна предложи-
ла красавицам попробовать 
себя в одном из аналитиче-
ских журналистских жанров -  
написать рецензию. Сначала 
главный редактор рассказала 

Каждое выступление было со-
звучным аккордом, который 
под аплодисменты рассыпает-
ся на множество нот. Большой 
зал школы, коридоры и даже 
лестницы были переполнены 
зрителями - учениками, их ро-
дителями, коллегами и друзь-
ями Ирины Вячеславовны. 
Такие встречи способны тво-
рить чудеса. В процессе про-
ведения концерта ощущалась 
слаженность действий, чувст- 

слушательницам об основных 
позициях написания рецензии,  
затем девушки посмотрели 
мультфильм Михаила Алда-
шива «Букашки» и приме-
нили полученные знания на 
практике.
На выполнение задания были 
даны всего 30 минут, но все ум-
ницы-красавицы справились.  
Редакционный совет нашего 
издания определит лучшую 
рецензию и опубликует в 
специальном выпуске газеты 
«Уездные Вести», который бу-
дет посвящён конкурсу «Мисс 
Гатчина» и выйдет 29 ноября.
Напомним, что 29 ноября в 
19.00 состоится финал кон-
курса. Пройдёт он в Гатчин-
ском Доме культуры. Во вре-
мя конкурса, кроме основного 
жюри, будет работать жюри 
журналистов, которое выбе-
рет «Мисс Пресса-2019».
Всего на сцену выйду 13 фина-
листок. За подготовкой конку-
ренток  следите: https://vk.com/
miss_gatchina

АС-Медиа
Фото: Николай ГАТКО

во всеобщего единения и пол-
ная гармония. 
Финал концерта собрал участ-
ников «Гармонии» разных лет, 
и рассыпанные по музыкаль-
ной школе ноты вновь собра-
лись в аккорд и заняли свое 
место на сцене, чтобы испол-
нить «Прекрасное далеко». Все 
аплодируют с просветленными 
лицами. Сияет и сам хор.
Заряжаясь их энергией, появ-
ляются силы сказать: «Спа-
сибо, Ирина Вячеславовна! 
Без прошлого нет будущего, 
а значит, Ваше дело и наша 
жизнь продолжаются!»

Надежда КОРБУТ
Подальше хочется залечь -
За летний бугорок, за печь.
За что Вы себя не люби-
те?
- Я не люблю себя, когда я...
Ленюсь или говорю плохие 
слова.


